

www.schulebleibt.de



JA

zum Bürgerbegehren
Entscheiden Sie mit!

Ihre Unterschrift zählt!

Worum geht es?

Den Grundschulen in Asperden und Kessel droht die Schließung. Diese Schulen sind für viele Menschen ein Dreh- und Angelpunkt der dörflichen Gemeinschaft.

Deshalb sollten diese Menschen eine Stimme bekommen.

Wir möchten mitentscheiden! Sie auch?

Mit Ihrer Unterschrift sprechen Sie sich für einen Bürgerentscheid aus, der allen Bürgern, auch Ihnen, eine direkte Mitbestimmung ermöglicht.

Bringt das überhaupt etwas?

Der Bürgerentscheid ist einem Ratsbeschluss gleichzusetzen, den die Verwaltung umsetzen muss.

Weitere Informationen und Unterschriftenlisten zum Download finden Sie unter: www.schulebleibt.de





Was spricht für den Erhalt der Grundschulstandorte?

- **Erhalt der Attraktivität und des Dorflebens** von Kessel und Asperden, gerade für junge Familien.
- Die Folgenutzung der jetzigen Gebäude ist unklar, es drohen **Verfall und Folgekosten**.
- **Gut für die Schüler:** Größere Schulhofflächen an zwei Standorten für ausreichend Bewegung. Umbau u. Modernisierung bieten Chance moderne pädagogische Konzepte umzusetzen.
- **Bessere Übersicht für Eltern, Lehrer und Schüler.** Große Strukturen führen schneller zu Überforderung und Kinder „gehen leichter in der Menge unter“.
- **Geringeres Verkehrsaufkommen** an zwei Standorten, bzw. Staus und stockender Verkehr zu den Stoßzeiten bei einer großen Zusammenlegung. Insgesamt geringere Bus-/Wegezeiten für Eltern und Schüler.
- **Keine Verschwendung:** Der Schulhof in Kessel wurde bereits saniert, 2018 komplette Dachsanierung inkl. Photovoltaik, 2020 Sanierung Heizungsanlage Turnhalle etc.
- **Mehr Flexibilität und gesundes Wachstum** an zwei Standorten mit Ausbaureserven: Die Prognosen zu den Schülerzahlen in den nächsten Jahrzehnten variieren stark.
- **Klimaschutz:** Keine Neuversiegelung weiterer Flächen und deutlich geringere CO₂ Emissionen („graue Energie“) beim Erhalt der Standorte durch geringere Baumaßnahmen.
- **Erhalt/Sicherung der Sporthalle und des Sportplatzes** in Kessel durch regelmäßige Nutzung.

Die Politik und die Stadt Goch haben eine verwaltungsorientierte Entscheidung getroffen. Wir fordern hingegen eine bürgerorientierte Entscheidung! Unser Fokus liegt auf Gemeinschaftsleben und einem wohnortnahen Grundschulangebot.



Kurze Beine – Kurze Wege!

Unterschreiben Sie jetzt, um selbst beim Bürgerentscheid abstimmen zu dürfen!

(in Form einer Briefwahl in 2024)